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A tradicional Feira da 
Lua de Santo Antônio de 
Posse, um dos eventos 
mais queridos e aguar-
dados pelos moradores, 
na próxima quinta-feira, 
dia 14 de setembro, a 
feira será realizada na 

Praça da Antiga Estação, 
no bairro Ressaca, prom-
etendo uma noite repleta 
de diversão, sabor e es-
porte. Uma das atrações 
deste evento especial é 
a praça de alimentação, 
que oferecerá uma am-

pla seleção de comidas 
e bebidas deliciosas. 
Os visitantes poderão 
saborear pratos tradi-
cionais, lanches rápidos, 
doces caseiros e iguarias 
culinárias de diferentes 
partes do Brasil. A gas-

tronomia local estará 
em destaque, permitindo 
que todos desfrutem do 
melhor da culinária de 
Santo Antônio de Posse.

Além da feira e da 
gastronomia, a noite 
também será marcada 

por três emocionantes 
jogos de futebol society. 
Os times que entrarão 
em campo são forma-
dos por alunos do Pro-
grama Atleta do Futuro 
(PAF), um projeto que 
tem como objetivo pro-

mover a prática esport-
iva e o desenvolvimento 
físico e social de jovens 
da cidade. Os jogos pro-
metem muita competi-
tividade e entretenimen-
to para os amantes do 
esporte.

A Junta de Serviço Mi-
litar de Santo Antônio de 
Posse realizou na manhã 
desta terça-feira, 12 de 
setembro, no plenário 
da Câmara Municipal, a 
solenidade de “Compro-
misso à Bandeira” e en-
trega dos Certificados de 
Dispensa de Incorporação 
aos possenses que foram 
dispensados da prestação 

do Serviço Militar inicial 
no ano corrente. Cerca de 
oitenta jovens participa-
ram da atividade prevista 
no Regulamento da Lei do 
Serviço Militar em seus 
artigos 107 e 217, sen-
do importante momento 
de transição para a vida 
adulta, de fortalecimento 
do espírito cívico e da ci-
dadania.

A tecnologia nos úl-
timos anos vem mu-
dando a maneira dos 
veículos e da mídia de 
se comunicarem. Pen-
sando nisso, o Grupo 
O Regional de Comu-
nicação vem nos últi-
mos anos, buscando se 
adaptar e fazer bom uso 
dessas novidades para 
acompanhar o leitor 
que vive na correria do 
dia-a-dia e o jovem que 
hoje, utiliza de novos 
meios para se manter 
informado.  Assim, o 
Grupo O Regional lança 

nesta sexta-feira, 15 de 
setembro, seu primeiro 
Podcast.

O Regional Tour Po-
dcast surge com a ideia 
de mostrar tudo sobre 
o turismo, comércio e 
a cultura em Holambra 
e será apresentado por 
quem entende muito 
do assunto – Ivonne 
de Wit, que com mais 
de 32 mil seguidores 
no Instagram, mostra 
diariamente tudo so-
bre a cidade das flores 
através do Portal de 
Holambra.

No dia 7 de setembro 
para celebrar o Dia da 
Proclamação da Inde-
pendência do Brasil, as 
comemorações foram 
realizadas na Praça da 
Matriz, reforçando os 
valores do patriotismo, 
da ordem e do progres-
so, elementos essenciais 
presentes na bandeira 
nacional.

Este ano, as festivi-
dades marcaram os 201 
anos desde a proclama-
ção da independência 
do país. Uma jornada 
repleta de desafios e 
conquistas que mol-
daram a identidade da 
nação brasileira e, em 
Santo Antônio de Posse, 
são celebradas com fer-
vor e entusiasmo.

Cerca de 80 
possenses 

participam de ato 
de compromisso à 

bandeira

Santo Antônio 
de Posse celebra 
com orgulho o 7 
de Setembro na 
Praça da Matriz 

Grupo O Regional 
lança Podcast 

nesta sexta-feira

Campanha 
de doação de 

sangue acontece 
nesta sexta-feira, 

dia 15

Feira da Lua de Santo Antônio de Posse será no 
Bairro Ressaca em evento especial
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No dia 16 de setembro, 
sábado, reserve um tem-
pinho na sua agenda para 
uma manhã especial em 
Santo Antônio de Posse. 
Estamos preparando um 
bazar beneficente incrí-
vel, repleto de tesouros 
esperando por você! Além 

de encontrar itens únicos 
e exclusivos, você estará 
contribuindo para uma 
boa causa. Toda a renda 
arrecadada será destina-
da a ajudar aqueles que 
mais precisam em nossa 
comunidade. Junte-se a 
nós para fazer a diferença! 

A Guarda Civil Mu-
nicipal de Santo Antô-
nio de Posse controlou 
nesta terça-feira, 12 de 
setembro, um foco de in-
cêndio que atingiu uma 
área verde no bairro Bela 
Vista. O fogo começou 
a consumir a pastagem 

e ameaçava se espalhar 
por toda a área devido à 
vegetação seca. Após se-
rem acionados, os agen-
tes trabalharam na con-
tenção das chamas com 
uso do caminhão pipa. 
Não se sabe a origem do 
incêndio.

Santo Antônio de Pos-
se se prepara para mais 
um ato de generosidade e 
solidariedade com a real-
ização de uma campanha 
de doação de sangue.  O 
Hemocentro da Unicamp 
estará presente para co-
letar o precioso líquido 
que pode salvar inúmeras 
vidas. Esta é a sua chance 
de fazer a diferença na 
comunidade e contribuir 
para um mundo mais 

saudável e compassivo.
No dia 15 de setembro, 

sexta-feira, das 8h às 
12h, a coleta de sangue 
ocorrerá na sede do Lions 
Clube de Santo Antônio 
de Posse, localizada na 
Av. José Amaury Borto-
lotto, 1299 – Vila Rica. 
Marque esses dados na 
sua agenda e prepare-se 
para dar esse passo fun-
damental em prol da 
saúde de muitos.

Guarda 
Municipal 

controla foco 
de incêndio em 
área verde no 

Bela Vista 

Bazar 
beneficente de 

Santo Antônio de 
Posse será neste 

sábado (16)
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É possível ser feliz no trabalho?

O papel das testemunhas na 
assinatura de um contrato

A modernização da publicidade 
médica no Brasil

*José Renato Nali-
ni

O trabalho  não 
precisa ser castigo. 
Essa visão de que “so-
breviverás com o suor 
do seu rosto”, herança 
cristã de literalidade 
polêmica, tem de ser 
revista em nossos dias. 

Quando se faz aq-
uilo de que se gosta, 
o trabalho é um praz-
er. No livro “A bus-
ca: encontrando um 
trabalho significativo 
em uma pós carreira”, 
o americano Bruce 

Feiler explora o tema 
de como descobrir um 
trabalho que se ame. 
Nessa obra, ele faz 
vinte e uma perguntas 
para ajudar alguém a 
encontrar essa ativ-
idade remunerada e 
prazerosa. 

Começa com três 
pontos: olhar para o 
passado é o primeiro 
deles. O que o interes-
sado aprendeu sobre o 
trabalho de seus pais. 
Quais os aspectos pos-
itivos e quais os neg-
ativos. Em segundo 
lugar, encarar o pre-

sente. O que pretendo 
priorizar neste está-
gio de minha vida? 
Dinheiro, família ou 
criatividade?

Terceiro, as per-
guntas sobre o futu-
ro. Como é que você 
se enxerga daqui a 
dez ou vinte anos? O 
seu trabalho tornará o 
mundo melhor? Você 
pensa em ter colegas 
de trabalho que pos-
sam também ser seus 
amigos? Qual a sua 
preocupação pessoal 
com o projeto de sal-
var o planeta, que deve 

ser o compromisso de 
todos os viventes?

A juventude tem 
melhores condições 
de responder satisfa-
toriamente às três per-
guntas. A COVID-19 
teve como subprodu-
to interessante, faz-
er com que o jovem 
pensasse o que real-
mente quer da vida. O 
trabalho precisa dar 
sentido à existência. 

O l ivro fala  em 
“pós carreira”, porque 
a concepção tradicio-
nal de carreira, criada 
há um século, coin-

cidentemente com o 
fenômeno da urban-
ização, já não prepon-
dera. Hoje, a cada dois 
anos e meio podem 
ocorrer mudanças. O 
sucesso não pode ser 
avaliado apenas em 
termos financeiros. 
O êxito e a felicidade 
pessoal não se vin-
culam a status. Prin-
cipalmente, pensar 
que hoje não existem 
padrões. Cada qual é 
o senhor de seu desti-
no. Ou da parte mais 
importante dele. 

Os sonhos mudam 

ao longo do tempo. 
Adaptar-se ao ines-
perado é algo que a 
contemporaneidade 
exige de cada um de 
nós. Vive-se uma só 
vez. Procure o tra-
balho que traga prazer 
e, com ele, a felicidade 
humana possível. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNI-
R E G I S T R A L ,  d o -
cente da Pós-gradu-
ação da UNINOVE e 
Secretário-Geral da 
ACADEMIA PAULIS-
TA DE LETRAS.

Por Daniela Poz-
zetti

 
Você já deve ter se 

perguntado o porquê 
os advogados sem-
pre recomendam que 
todo contrato deve 
ser  assinado pelas 
partes e, também, por 
duas testemunhas.

A razão é muito 
objetiva.  O Código 
de Processo Civil, em 
seu artigo 784, inciso 
III, determina que o 
“documento particu-
lar assinado pelo de-
vedor e por 2 (duas) 
te s te munhas”  te m 
caráter de título ex-
ecutivo extrajudicial.

Embora isso pos-
sa não fazer muito 
sentido a você no mo-
mento da assinatura, 
o fará quando da ex-
ecução do contrato 
para fazer valer o seu 
direito.

Tendo um título 
executivo extrajudi-
cial em mãos, a co-
brança de uma dívida 
ou a execução de uma 
obrigação do devedor 
de fazer ou não faz-
er algo contratado, 
se torna muito mais 
célere.

Isto  porque,  ao 
ser necessário ingres-
sar  com uma ação 
judicial, o credor já 
possuirá um docu-
mento que comprova 
o seu direito à co-
brança de uma dívi-
da ou obrigação. E, 
sendo assim, o credor 
poderá optar por não 
propor um processo 
de conhecimento (ou 
seja ,  de  “reconhe-
cimento de seu di-
reito”), uma vez que 
para os títulos execu-
tivos extrajudiciais, é 
possível se ingressar 
diretamente com a 

ação de execução, que 
é mais eficaz e usual-
mente mais rápida, 
quando todos os de-
mais requisitos legais 
estiverem presentes.

Isso  s igni f icará 
para o credor, alguns 
anos a menos para ter 
uma resolução sobre 
o seu caso.

Cabe destacar que, 
se o leitor olhar mais 
atentamente, perce-
berá que o artigo 784, 
inciso III do citado 
diploma legal, não diz 
“contrato”, mas sim, 
“documento partic-
ular”. Isso foi muito 
bem colocado pelo 
legis lador,  porque 
abriu um leque de 
possibilidades de in-
strumentos que po-
dem possuir natureza 
jurídica de título ex-
ecutivo extrajudicial, 
se assinado por 2 te-
stemunhas. Estamos 

falando de todos os 
t ipos  de  contratos 
tais como, Contratos 
de Compra e Venda 
de Bens e Serviços, 
Acordos de Confiden-
cialidade, Memoran-
do de Entendimen-
tos, Acordos Comer-
ciais,  Contratos de 
Parceria, Contratos 
de Aluguel, Termo de 
Cessão de Direitos, 
Transações, dentre 
outros diversos t i-
pos de instrumentos 
jurídicos bilaterais.

Não é demais lem-
brar que as testemu-
nhas devem ser as 
m e s m a s  e m  t o d a s 
as vias assinadas do 
documento.

E se o documento 
particular tiver sido 
assinado apenas pe-
las partes, terá vali-
dade? Sim, terá, mas 
muda o tipo de ação a 
ser proposta.

Vale pontuar que 
a Lei nº 14.620/2023 
incluiu uma exceção 
a esta regra, onde as 
assinaturas das teste-
munhas ficariam dis-
pensadas, inserindo o 
parágrafo quarto ao 
já mencionado artigo 
784, para estabelecer 
que:

“§ 4º Nos títulos 
executivos constituí-
dos ou atestados por 
meio eletrônico, é ad-
mitida qualquer mo-
dalidade de assinatu-
ra eletrônica prevista 
em lei, dispensada a 
assinatura de teste-
munhas quando sua 
integridade for con-
ferida por provedor 
de assinatura.”

Ou seja, se o doc-
umento particular for 
assinado eletronica-
mente por uma das 
m o d a l i d a d e s  p r e -
vistas em lei,  onde 

o provedor de assi-
natura pode atestar 
sua integridade, as 
testemunhas ficarão 
dispensadas e o docu-
mento já valerá como 
título executivo ex-
trajudicial, oportuni-
zando o ingresso de 
ação de execução su-
pramencionada.

É  i m p o r t a n t e 
deixar claro que os 
títulos executivos ex-
trajudiciais possuem 
alguns outros req-
uis i tos  legais ,  que 
deverão ser avalia-
dos pelo advogado no 
caso concreto, antes 
da  proposi tura  da 
ação.

 Com as consid-
erações aqui trazi-
das, é possível com-
preender a importân-
cia das assinaturas 
das testemunhas em 
um instrumento par-
ticular.

Sandra Franco*

O Conselho Fed-
e r a l  d e  M e d i c i n a 
(CFM) anunciou uma 
nova resolução com a 
flexibilização e mod-
ernização das regras 
para publicidade e 
propaganda feita pe-
los médicos nas re-
des sociais. Agora, os 
profissionais poderão 
postar selfies e tam-
bém fotos de “antes e 
depois” de tratamen-
tos, “desde que não 
tenham característi-
cas de sensacionalis-
mo ou concorrência 
desleal”.

Entretanto, essa 
nova era, que acom-
panha a  revolução 
t e c n o l ó g i c a ,  n ã o 
s igni f ica  que tudo 
está liberado. Essa 
nova permissão vem 
acompanhada da re-
sponsabilização pelo 
profissional, em to-
d a s  a s  e s f e r a s .  O 

médico poderá, por 
exemplo, usar ima-
gens dos seus paci-
entes, com o seu ex-
presso consentimen-
to, mas não poderá 
identificá-lo.  Além 
disso, as imagens não 
poderão ser manipu-
ladas ou aprimoradas 
e devem ser divul-
gadas sempre com o 
acompanhamento de 
um texto educativo e 
explicativo sobre de-
terminado tratamen-
to ou intervenção. 
Esse texto deve expli-
car também possíveis 
fatores que possam 
influenciar negati-
vamente os resulta-
dos. Ou seja, as fotos 
de “antes e depois” 
poderão ser feitas, 
mas precisam de uma 
explicação sobre as 
perspectivas de trat-
amento para difer-
entes biotipos e faixas 
etárias, abrangendo a 
evolução imediata, a 

médio prazo e a lon-
go prazo. E, sugere o 
CFM, que o médico 
também poste resul-
tados não desejados, 
a inda  que  se ja  de 
banco de imagem.

Postar  “antes  e 
depois” traz para o 
médico o comprom-
isso de entregar um 
resultado. Portanto, 
necessário esclarecer 
ao paciente que nem 
todos terão o mesmo 
resultado para o mes-
mo procedimento . 
Ademais, o médico 
precisará ser espe-
cialista para realizar 
esses posts, visto que 
continua a proibição 
de o médico anunciar 
que trata de órgãos 
ou doenças específi-
cas, sem que tenha 
RQE. Como o médi-
co sem o registro de 
qualificação de espe-
cialista poderá postar 
uma rinoplastia sem 
que se ja  c irurgião 

plástico ou otorrino? 
Em tese, não poderá.

A f lexibi l ização 
da norma, que antes 
era muito restritiva, é 
positiva, mas requer 
cuidados. Cabe res-
saltar que o médico 
poderá ser respons-
abilizado por propa-
ganda enganosa, que 
indique resultados 
di ferentes  dos  ex-
postos em suas redes 
sociais, por exemplo. 
Por isso, é necessária 
que o profissional ex-
plore essa nova res-
olução de maneira re-
sponsável para evitar 
quaisquer problemas 
futuros.

Outra  novidade 
interessante, mas que 
chega anos atrasada, 
envolve a permissão 
para publicação de 
valores de consultas 
meios e formas de pa-
gamento. Esse é um 
direito do consumi-
dor e não poderia ser 

tratado como uma 
questão ética apenas.

Os médicos terão 
180 dias para se adap-
tar às nova regras. Ou 
seja, elas passarão a 
viger em 2024.

*Sandra Franco 
é consultora jurídi-
ca especializada em 
Direito Médico e da 
S a ú d e ,  d o u t o r a n -
da em Saúde Públi-
c a ,  M B A - F G V  e m 

Gestão de Serviços 
em Saúde,  d ireto-
ra jurídica da Abcis, 
consultora jurídica 
da ABORLCCF, es-
pecialista em Tele-
medicina e Proteção 
de Dados, fundadora 
e ex-presidente da 
Comissão de Direito 
Médico e da Saúde da 
OAB de São José dos 
Campos (SP) entre 
2013 e 2018.
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Guarda Municipal controla foco de incêndio 
em área verde no Bela Vista 

A Guarda Civil Mu-
nicipal de Santo Antônio 
de Posse controlou nesta 
terça-feira, 12 de setem-
bro, um foco de incêndio 
que atingiu uma área 
verde no bairro Bela 
Vista. O fogo começou 
a consumir a pastagem 
e ameaçava se espalhar 
por toda a área devido à 
vegetação seca. Após ser-
em acionados, os agen-

tes trabalharam na con-
tenção das chamas com 
uso do caminhão pipa. 
Não se sabe a origem do 
incêndio.

A falta de chuvas, 
comum no período de 
estiagem, aumenta os 
riscos de ocorrência 
de incêndios em matas 
e terrenos. O fogo em 
áreas de vegetação pode 
causar danos graves na 

flora, fauna e degradar 
o solo. Por esse motivo, 
é importante que não 
seja colocado fogo em 
terrenos, pastos, lixos e 
quintais. Além de poluir 
o ar e causar diversas 
doenças respiratórias, 
as queimadas causam 
danos ao meio ambiente.

Atear fogo sem autor-
ização de órgãos compe-
tentes é crime ambiental 

e pode render penali-
dades administrativas, 
conforme a Lei n.º 3139, 
conhecida como Lei da 
Queimada, que proíbe 
e penaliza a realização 
de queimadas nas zonas 
urbanas, de expansão 
urbana e rural de Santo 
Antônio de Posse.

Se acaso presenciar 
queimadas, disque 153 e 
denuncie.

Governo de SP investe mais de R$ 57 milhões e entrega 
66 obras em escolas e creche da região de Campinas 

em 2023   

Obras de recuperação do pavimento na rodovia 
Campinas-Mogi são concluídas

Renovias encerra feriado sem vítima fatal nas rodovias 
sob sua administração

Da Redação

O governo de São 
Paulo entregou 66 obras 
em escolas e creches da 
região de Campinas até 
o fim de agosto. Ao todo, 
foram investidos R$ 57,2 
milhões, considerando 
tanto as obras executa-
das via Fundação para 
o Desenvolvimento da 
Educação (FDE), ligada 
à Secretaria da Edu-
cação do Estado de São 
Paulo (Seduc-SP), como 
aquelas de execução por 
meio de acordos com 
prefeituras municipais.  

Além da construção 
de uma nova creche, as 
obras contemplam, en-

tre outras ações, refor-
ma de cozinha, despen-
sa e quadra de esportes, 
revisão elétrica, acessib-
ilidade, adequação para 
combate a incêndios, 
instalação de elevador 
e revitalização de área 
externa e muro. 

Na região de Campi-
nas, foram beneficiadas 
escolas nos municípios 
de Americana, Amparo, 
Araras, Artur Noguei-
ra, Atibaia, Caconde, 
Campinas, Casa Branca, 
Elias Fausto, Espírito 
Santo do Pinhal, Es-
tiva Gerbi, Hortolân-
dia, Indaiatuba, Itapira, 
Itatiba, Itobi,  Leme, 
Limeira, Mococa, Nova 

Odessa, Nazaré Paulis-
ta, Paulínia, Piracaia, 
Piracicaba, Pirassunun-
ga, Porto Ferreira, Rio 
Claro, Santa Bárbara 
D’Oeste,  Santa Cruz 
das Palmeiras, São José 
do Rio Pardo, Socor-
ro, Tambaú, Valinhos e 
Vargem Grande do Sul. 

O presidente da FDE, 
Jean Pierre Neto, ex-
plica que as reformas 
impactam a educação de 
várias maneiras, sendo 
uma delas na queda da 
evasão escolar: “A partir 
do momento que o aluno 
se sente acolhido pela 
escola, que ele tem um 
ambiente confortável, 
um refeitório que atende 

as necessidades dele, ou 
uma quadra coberta e 
sem danos, isso estimu-
la o aluno, faz com que 
ele queira estar na esco-
la, que ele tenha vonta-
de de estar lá porque o 
ambiente é acolhedor”, 
afirma.  

620 obras entre ja-
neiro e agosto 

Em toda a rede es-
tadual, foram entregues 
no período de janeiro a 
agosto 620 obras, sendo 
584 foram de execução 
da FDE, com investi-
mento do governo pau-
lista de R$ 475,9 mil-
hões. As outras 36 obras 
foram realizadas por 

meio de acordos com 
prefeituras, com valor 
total de R$ 41,7 milhões.  

“É apenas o começo, 
ainda temos muito a faz-
er. Estamos motivados 
para atender o anseio 
de nossos alunos, pais 
e professores, entre-
gando mais obras, com 
o menor custo, e com 
alta qualidade. Esta-
mos revisando as práti-
cas para que quando a 
gente entre na escola, 
a gente possa fazer to-
dos os reparos que são 
necessários”, afirma o 
presidente da FDE.  

Ainda no período de 
oito meses, o estado de 
São Paulo entregou 19 

creches, um investimen-
to de mais de R$ 35,4 
milhões. Com as novas 
unidades, foram criadas 
2.450 novas vagas. No 
último mês, foram en-
tregues três unidades: 
Biritiba Mirim, Jumirim 
e Valparaíso, somando 
370 vagas.  

“A creche traz um 
grande valor agregado 
para a sociedade. Ela 
permite que os pais ten-
ham a certeza de que o 
filho está em segurança, 
ela permite a igualdade 
de gêneros porque ela 
possibilita que a mãe 
ou o pai também possa 
trabalhar”, destaca Jean 
Pierre Neto.

Da Redação

As obras de recuper-
ação do pavimento na 
Rodovia Gov. Dr. Adhe-
mar Pereira de Barros 
(SP-340) foram concluí-
das. No total, foram 33 
noites trabalhadas com a 
aplicação de 3.646 tone-
ladas de massa asfáltica 
(o equivalente a 304 
caminhões). As obras 
foram iniciadas em 10 
de julho e, desde então, 
a Renovias recuperou o 
pavimento de 23 pon-
tos onde havia maior 
desgaste do trecho sob 
concessão.

Houve a substituição 

da massa asfáltica anti-
ga pela nova em trechos 
que vão do km 114 ao 169 
da pista Norte (sentido 
interior) e do km 136 ao 
123 da pista Sul.

“O cronograma foi 
cumprido à risca e, assim 
garantimos um serviço 
de máxima qualidade, 
sendo executado, exclu-
sivamente, das 21h às 
05h pensando no con-
forto de nossos clientes. 
Trabalhar na madrugada 
foi um desafio, mas o 
tráfego foi minimamente 
afetado pela obra, e não 
tivemos grandes impac-
tos que causassem tran-
storno aos motoristas”, 

ressaltou o responsável 
pela área de Adminis-
tração de Obras e Con-
servação, Dárcio Pereira 
Ferraz.

Para complementar 
as obras de recuperação 
do pavimento, apenas a 
sinalização viária está 
em execução. A empresa 
Sinape tem trabalhado 
durante o dia e a noite na 
pintura de solo e na im-
plantação de faixas para 
garantir a visibilidade 
adequada aos motoris-
tas que trafegam pela 
SP-340.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Reno-

vias liga Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas: SP-340 (Campi-
nas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Par-
do) e SP-215 (Vargem 
Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária admin-
istra as rodovias através 
do Programa de Con-
cessões Rodoviárias do 
Governo do Estado de 
São Paulo. O Sistema 
de Ajuda ao Usuário 
(SAU) da Renovias está à 

disposição 24 horas por 
dia. Para acioná-lo, basta 
ligar 0800 055 9696 ou 
usar um dos fones de 
emergência implanta-

dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego podem ser 
obtidas pelo site www.
renovias.com.br.

Da Redação

A Operação Especial 
no feriado prolongado de 
7 de setembro, no siste-
ma que interliga Campi-

nas, Circuito das Águas 
e sul de Minas Gerais 
movimentou mais de 
612 mil veículos em toda 
a malha viária adminis-
trada pela Renovias. O 

movimento ficou abaixo 
da expectativa, que era 
de 732 mil.

O feriado terminou 
sem mortes provocadas 
por acidentes automo-

bilísticos e houve ainda 
uma redução de 65,3% 
no número de feridos (de 
26 para 9), em relação ao 
mesmo feriado de 2017, 
quando o 7 de setembro 
também foi um feriado 
prolongado já que caiu 
em uma quinta-feira. 
No total, este ano, foram 
25 acidentes, sem gravi-
dade.

Além de zerar o núme-
ro de vítimas fatais nos 
últimos cinco dias, a Op-
eração Independência 
– que aconteceu entre 
zero hora de quarta-fei-
ra (6/9) e meia-noite de 
ontem (10/9) – registrou 
um total de 996 atendi-
mentos aos clientes, in-
cluindo serviços de guin-
cho, socorro mecânico 

e atendimento pré-hos-
pitalar. A maior parte 
dos atendimentos foi de 
pane mecânica, seguida 
de troca de pneus.

O Centro de Controle 
de Operações (CCO) da 
Renovias, que funciona 
24 horas por dia, aten-
deu 586 ligações neste 
período, tanto pelo 0800 
quanto pelos telefones 
de emergência das ro-
dovias.
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Cerca de 80 possenses participam de ato de 
compromisso à bandeira

A Junta de Serviço Mil-
itar de Santo Antônio de 
Posse realizou na manhã 
desta terça-feira, 12 de 
setembro, no plenário da 
Câmara Municipal, a sole-
nidade de “Compromisso 
à Bandeira” e entrega dos 
Certificados de Dispen-
sa de Incorporação aos 
possenses que foram dis-
pensados da prestação do 
Serviço Militar inicial no 
ano corrente. Cerca de oi-
tenta jovens participaram 
da atividade prevista no 
Regulamento da Lei do 
Serviço Militar em seus 
artigos 107 e 217, sendo 
importante momento de 
transição para a vida adul-
ta, de fortalecimento do es-
pírito cívico e da cidadania.

Participaram da cer-

imônia o prefeito e presi-
dente da Junta de Serviço 
Militar de Santo Antônio 
de Posse João Leandro 
Lolli, a vice-prefeita Ana 
Brandão, o presidente da 
Câmara Municipal João 
Marcos Bazani, o 1º Tenen-
te Paulino Santos e o 1º Te-
nente Flavio Lisboa Afonso 
– Delegados Mobilizadores 
do PRM 02/001 Sorocaba, 
a Secretária da 143ª Junta 
de Serviço Militar Vania De 
Fatima Bernardo De Lima; 
além das demais autori-
dades civis e militares pre-
sentes, familiares e amigos 
dos compromitentes.

O 1º Tenente PAULINO 
Delegado Mobilizador do 
Município de Santo Antô-
nio de Posse, conduziu o 
juramento à Bandeira dos 

compromitentes e o 1º 
Ten LISBOA – Delegado 
Mobilizador do PRM So-
rocaba fez o uso da palavra 
destacando a finalidade e 
importância do comprom-
isso assumido pelos jovens, 
a importância do Certifi-
cado que comprova que 

o jovem está em dia com 
suas obrigações junto ao 
Serviço Militar e, que aque-
les cujo objetivo é ingressar 
na carreira militar, podem 
alcançar êxito por meio 
dos concursos que são 
abertos anualmente para 
ingressar nas Forças Ar-

madas, Exército, Marinha, 
Aeronáutica e Forças Aux-
iliares; bem como os que 
optarem por exercer outras 
especialidades que nunca 
se esqueçam do juramento 
prestado, seja qual for sua 
área de atuação, busquem 
sempre o aperfeiçoamento 

pessoal e profissional, con-
tribuindo para a sociedade 
brasileira, respeitando os 
símbolos Nacionais e In-
stituições, e atuando com 
dedicação e profissional-
ismo para o desenvolvi-
mento e engrandecimento 
da Pátria.

Santo Antônio de Posse 
celebra com orgulho o 7 de 

setembro na Praça da Matriz

Prefeitura inaugura primeiro 
Ecoponto de Jaguariúna!

Concessionária Águas de Holambra 
disponibiliza 2ª via da fatura por meio 

digital

Vereador de Holambra pede ampliação do 
itinerário de ônibus intermunicipal

No dia 7 de setembro 
para celebrar o Dia da 
Proclamação da Inde-
pendência do Brasil, as 
comemorações foram re-
alizadas na Praça da Ma-
triz, reforçando os valores 
do patriotismo, da ordem 
e do progresso, elementos 

essenciais presentes na 
bandeira nacional.

Este ano, as festivi-
dades marcaram os 201 
anos desde a proclamação 
da independência do país. 
Uma jornada repleta de 
desafios e conquistas que 
moldaram a identidade 

da nação brasileira e, em 
Santo Antônio de Posse, 
são celebradas com fervor 
e entusiasmo.

O dia 7 de setembro 
em Santo Antônio de Pos-
se não é apenas uma data 
de celebração, mas tam-
bém um momento de re-

flexão sobre a importân-
cia da independência e 
da unidade nacional. As 
comemorações reforçam 
valores fundamentais, 
como o amor à pátria e o 
respeito pela história do 
Brasil.

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
secretaria de obras e 
serviços, inaugurou nes-
ta segunda-feira, dia 11 
de Setembro, o primeiro 
Ecoponto da cidade.

O primeiro Ecoponto 

de Jaguariúna fica na Rua 
Basaglia, no bairro Santa 
Mercedes, próximo ao 
Parque dos Lagos.

De acordo com a secre-
taria de obras e serviços, 
outros três Ecopontos 
ainda serão inaugurados, 

nos bairros Nova Jag-
uariúna, Florianópolis e 
Cruzeiro do Sul.

O QUE É UM ECO-
PONTO?

Os Ecopontos são es-
paços adequados para 

o descarte correto de 
pequenas proporções de 
entulho, restos de poda, 
móveis e estofados vel-
hos, eletrodomésticos, 
além de óleo de cozinha, 
papelão, plásticos, vidros 
e metais.

Para oferecer mais 
segurança e tranquili-
dade aos seus clientes, 
a concessionária Águas 
de Holambra disponibi-
liza diversas formas de 
atendimento digital.  
Através do 0800 595 
3333, Águas APP ou 
site da concessionária ( 
www.aguasdeholambra.

com.br ), os clientes po-
dem acessar a 2ª via da 
fatura, negociar débitos, 
realizar pagamentos via 
código de barras, QR 
Code e débito automáti-
co, verificar o histórico 
de consumo, conferir o 
cronograma das próxi-
mas leituras, esclarecer 
dúvidas, acompanhar os 

status das solicitações 
em aberto e informar 
a concessionária sobre 
vazamentos/obstruções 
de rede, entre outras 
opções de serviços.

Além disso, uma das 
facilidades oferecidas 
pela Águas de Holambra 
é a entrega da fatura de 
água e esgoto por meio 

eletrônico. Nessa mo-
dalidade, a fatura chega 
aos usuários através do 
e-mail evitando, assim, 
o risco de perda e/ou 
extravio da fatura física.

“ O  u s o  d a  f a t u r a 
eletrônica traz prat-
icidade e redução do 
impacto ambiental cau-
sado pela impressão do 

papel”, afirma a gerente 
comercial da Águas de 
Holambra, Aline Ram-
pelotto. Como os doc-
umentos são digitaliza-
dos, a rapidez é um dos 
benefícios do pagamen-
to por fatura eletrônica. 
“Queremos otimizar 
esse processo.  Além 
disso, fazemos a nossa 

parte na redução dos 
impactos causados ao 
meio ambiente”, afirma 
Aline. A fatura eletrôni-
ca utiliza procedimen-
tos automatizados e in-
teligentes, que permite 
obter melhores resulta-
dos, com maior rapidez 
no atendimento.

Durante a 20ª Sessão 
Ordinária realizada na 
última segunda-feira, 11 
de setembro, o vereador 
e 1º secretário da Câmara 
de Holambra Wilson Bar-
bosa, O Bigode, pediu 
através da indicação nº 
148 de 2023, a ampliação 
do itinerário dos ônibus 
intermunicipais nos bair-

ros de Holambra.
Segundo Bigode, a 

população tem reclamado 
muito dos poucos horári-
os oferecidos à população 
e exalta que esse já é um 
pedido antigo dos ver-
eadores. “Fui procurado 
por munícipes que pedem 
a melhoria no fluxo de 
ônibus, inclusive duran-

te a Expoflora, onde não 
possuí horários extras, 
gostaria que o executivo 
chamasse a empresa re-
sponsável para que possa 
atender melhor nossos 
moradores,” disse.

Além dessa indicação, 
Wilson Barbosa pediu 
também que o executivo 
por meio do Departamen-

to Municipal de Educação 
institua o Programa de 
Bonificação Salarial aos 
Profissionais da pasta, 
com base no índice de 
desenvolvimento da ed-
ucação Básica (IDEB), a 
fim de valorizar e incen-
tivar os colaboradores 
da rede municipal de 
Ensino.

Outras duas indicações 
foram apresentadas pelo 
vereador e vice-presi-
dente Jesus da Farmá-
cia, que solicitou estudos 
para implantação de um 
semáforo no cruzamento 
da Rota dos Imigrantes 
com a Avenida Tulipas 
e um convênio com um 
centro de recuperação 

para oferecer atenção 
especial aos dependentes 
químicos do município.

A próxima Sessão Or-
dinária, acontece no dia 
18 de setembro às 19h no 
Plenário da Casa de Leis, 
com transmissão ao vivo 
pelas redes sociais oficiais 
do Legislativo.
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DOE SANGUE, DOE VIDA: Campanha de 
doação de sangue acontece nesta sexta-

feira, dia 15

Projeto de Rafa Zimbaldi que cria documento 
para pessoas com doenças raras segue para 

sanção do governador

Secretaria de Saúde aborda saúde mental nas 
empresas durante o “Setembro Amarelo”

UBS Cruzeiro do Sul ganha consultório 
odontológico nesta quinta

Santo Antônio de Pos-
se se prepara para mais 
um ato de generosidade e 
solidariedade com a real-
ização de uma campanha 

de doação de sangue.  O 
Hemocentro da Unicamp 
estará presente para co-
letar o precioso líquido 
que pode salvar inúmeras 

vidas. Esta é a sua chance 
de fazer a diferença na 
comunidade e contribuir 
para um mundo mais 
saudável e compassivo.

Quando e onde?
No dia 15 de setembro, 

sexta-feira, das 8h às 
12h, a coleta de sangue 
ocorrerá na sede do Lions 
Clube de Santo Antônio 
de Posse, localizada na 
Av. José Amaury Borto-
lotto, 1299 – Vila Rica. 
Marque esses dados na 
sua agenda e prepare-se 
para dar esse passo fun-
damental em prol da 
saúde de muitos.

Quem pode doar?

A boa notícia é que 
a maioria das pessoas 
pode contribuir para essa 
causa. Se você estiver em 
boas condições de saúde, 
tiver entre 16 e 69 anos 
e pesar mais de 50kg, 
já está qualificado para 
doar. Lembre-se de que 
cada doação pode salvar 
até quatro vidas, então 
sua participação faz toda 
a diferença.

Vacinados Também 
Podem Doar

Se você já recebeu as 
vacinas Pfizer, Janssen 
ou Pfizer Bivalente, po-
dem doar sangue após 7 
dias da vacinação. Quem 
tomar a vacina contra 

gripe pode doar sangue 
após um período de 48 
horas. Portanto, a vaci-
nação não é uma barreira 
para fazer o bem.

Prepare-se adequada-
mente

Para garantir a qual-
idade do sangue doa-
do, é essencial seguir 
algumas recomendações 
simples. Evite alimentos 
gordurosos nas 4 horas 
que antecedem a doação 
e abstenha-se de bebidas 
alcoólicas nas 12 horas 
anteriores. Essas defi-
ciências garantem que o 
seu sangue seja o mais se-
guro possível para quem 
o receber.

A campanha de do-
ação de sangue em San-
to Antônio de Posse é 
uma oportunidade para 
a comunidade unir forças 
e demonstrar sua sol-
idariedade. Seja parte 
dessa ação humanitária e 
ajude a salvar vidas. Doe 
sangue, doe vida!

Sua participação é 
fundamental para man-
ter os estoques de sangue 
em níveis adequados e 
garantir que aqueles que 
precisam tenham aces-
so a esse recurso vital. 
Junte-se a essa causa 
nobre e faça a diferença 
salvando vidas de mui-
tas pessoas. Esperamos 
vê-lo lá!

Da Redação 

O Estado de São Paulo 
está prestes a instituir 
a Carteira de Identifi-
cação para Pessoas com 
Doenças Raras. De auto-
ria do deputado estadual 
Rafa Zimbaldi (Cidada-
nia-SP), o projeto de lei 
254/2022 prevê a garantia 
de atendimento prefer-
encial para esta categoria 
em repartições públicas 
e em estabelecimentos 
privados. 

O texto foi aprovado no 
Plenário da Assembléia 
Legislativa do Estado de 
São Paulo (Alesp), em 
sessão extraordinária, e, 
agora, segue para sanção 
de Tarcísio Gomes de Fre-

itas (Republicanos). A 
apreciação por parte do 
governador deve aconte-
cer dentro dos próximos 
dias: 

“ A s  p e s s o a s  c o m 
doenças raras poderão 
ter preferência em todos 
os ambientes da socie-
dade, a depender apenas 
da sanção do governador, 
antes de entrar em vigor. 
Desde o meu primeiro 
mandato como deputado 
estadual, a Saúde é uma 
das áreas que recebe total 
atenção. E, neste ponto, 
tenho me dedicado às 
pessoas com deficiência, 
às mulheres, à juventude 
e aos dependentes quími-
cos. A aprovação deste 
projeto é mais um pas-

so que damos na busca 
por justiça social”, analisa 
Zimbaldi. Uma vez san-
cionada, a Carteira de 
Identificação para Pessoas 
com Doenças Raras vai ga-
rantir o atendimento pref-
erencial nas repartições 
públicas e em estabelec-
imentos privados. Além 
disso, as placas de aten-
dimento preferencial de-
verão conter o símbolo de 
doenças raras, conforme 
prevê a matéria de au-
toria do parlamentar do 
Cidadania.  

No documento espe-
cial, que é emitido pelo 
Poder Público Estadual, 
constarão os dados gerais 
do beneficiário, bem como 
uma foto sua e a descrição 

do diagnóstico médico 
perante o Cadastro In-
ternacional de Doenças 
(CID).  

A aprovação do projeto 
de lei de Zimbaldi marca 
um grande avanço em 
favor das pessoas com 
doenças raras no estado 
bandeirante, visto que 
muitas dessas enfermi-
dades podem causar out-
ras deficiências que não 
são de fácil diagnóstico: 

“Doenças raras são car-
acterizadas por ampla 
diversidade de sinais e 
de sintomas, e variam 
não só de doença para 
doença, mas, também, de 
pessoa para pessoa. Por 
isso, a identificação por 
documento é um passo 

essencial para uma mel-
hor qualidade de vida e o 
bem-estar deste público”, 
destaca o deputado es-
tadual.  

OMS 
A Organização Mundial 

de Saúde (OMS) estima 
que doenças raras afetam 
até 65 pessoas a cada 100 
mil indivíduos, ou seja, 
1,3 para cada 2 mil pes-
soas. No Brasil, há 13 mil-
hões de indivíduos nestas 
condições.  

Existem de 6 a 8 mil 
tipos de doenças raras, 
sendo que 75% delas afe-
tam crianças e 80% têm 
origem genética. Segundo 
estudos recentes, 30% dos 
pacientes morrem antes 

de atingir cinco anos de 
idade.  

As deficiências episódi-
cas ainda podem resultar 
em outras complicações 
de saúde, como narcolep-
sia, hipersônia idiopática, 
insuficiência adrenal, hip-
erplasia adrenal, síndrome 
de Ehlers-Danlos, lúpus, 
esclerose múltipla, e sín-
drome da fadiga crônica, 
só para citar algumas:  

“Isso pode levar às pes-
soas com esses diagnósti-
cos a sofrerem desvanta-
gem e injustiça durante 
seus atendimentos em 
órgãos de Saúde, em am-
bientes comerciais e no 
transporte. Nossa ideia é 
evitar e mitigar este tipo 
de situação”, finaliza Rafa.

No mês de setembro, 
a Secretaria de Saúde de 
Pedreira está tomando a 
liderança na promoção da 
saúde mental nas empre-
sas locais. Em um esforço 
conjunto para marcar o 
“Setembro Amarelo”, a 
cidade está oferecendo 
apoio vital às empresas 
interessadas em melhorar 
o bem-estar mental de seus 
colaboradores.

Durante todo o mês, 
uma equipe altamente 
qualificada de saúde men-
tal estará à disposição 
para fornecer orientações 
e suporte em questões rel-
acionadas ao bem-estar e à 

prevenção do suicídio. Esta 
iniciativa visa sensibilizar 
e auxiliar não apenas os 
indivíduos que enfrentam 
desafios de saúde mental, 
mas também as empresas 
que desejam desempenhar 
um papel ativo na pro-
moção do bem-estar de 
seus funcionários.

A Secretária de Saúde 
Ana Lúcia Nieri Goulart 
destacou a importância 
desta campanha. “A saúde 
mental é uma parte es-
sencial da saúde geral, e 
é nossa responsabilidade 
garantir que todos tenham 
acesso ao apoio de que 
precisam. Ao trabalharmos 

em parceria com as empre-
sas locais, podemos cri-
ar ambientes de trabalho 
mais saudáveis, apoiadores 
e compassivos. Juntos, 
podemos fazer a diferença 
na vida de nossos colab-
oradores e em nossa co-
munidade como um todo”, 
afirmou.

O Prefeito Fábio Po-
lidoro também enfatizou 
o compromisso da cidade 
em cuidar da saúde mental 
de seus cidadãos. “A saúde 
mental é uma questão que 
afeta a todos, e como ge-
stores públicos, temos a 
obrigação de promover ini-
ciativas que garantam que 

nossos cidadãos tenham 
acesso a serviços de saúde 
mental de qualidade. Esta-
mos orgulhosos de liderar 
essa iniciativa durante o 
‘Setembro Amarelo’ e con-
vidamos todas as empresas 
locais a se unirem a nós 
nesse esforço conjunto”, 
completou.

As empresas interessa-
das em se envolver nesta 
importante causa podem 
enviar um ofício à Secre-
taria de Saúde de Pedreira 
pelo e-mail smspedreira@
gmail.com, solicitando a 
visita da equipe. Esta é 
uma oportunidade valiosa 
para as empresas demon-

strarem seu comprom-
isso com o bem-estar de 
seus colaboradores e para 

construir ambientes de 
trabalho mais saudáveis e 
solidários.

De Jaguariúna

A saúde pública de 
Jaguariúna ganha a par-
tir desta quinta-feira, 
dia 14 de setembro, mais 
uma unidade de serviço 
para atendimento na 
área odontológica. O 

consultório odontológi-
co da Unidade Básica de 
Saúde (UBS) do Jardim 
Cruzeiro do Sul será 
oficialmente entregue 
às 10h, em solenidade 
realizada pela Secretaria 
Municipal de Saúde.

Trata-se de um con-

sultório novo e amplo, 
com instalações e eq-
uipamentos modernos, 
visando o conforto dos 
pacientes e um atendi-
mento de alta qualidade.

Segundo a Secretaria 
de Saúde de Jaguariú-
na, o objetivo é atender 

a toda população que 
utiliza a UBS, “propor-
cionando desta forma 
maior comodidade, vis-
to que evitará o descola-
mento dos pacientes aos 
outros postos”.

O novo consultório 
conta com atendimento 

odontológico para adul-
tos e crianças, que inclui 
urgências e tratamen-
to preventivo, além de 
restaurações, cirurgia 
e limpeza, entre outros 
procedimentos.

Em caso de necessi-
dade de um tratamen-

to especializado como 
prótese, tratamento en-
dodôntico, periodontia 
e cirurgia complexas, 
o  paciente  será  en-
caminho para o Cen-
tro de Especialidades 
Odontológicas (CEO), 
no Centro.
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No dia 16 de setem-
bro, sábado, reserve um 
tempinho na sua agenda 
para uma manhã espe-
cial em Santo Antônio de 
Posse. Estamos prepa-
rando um bazar benefi-
cente incrível, repleto de 
tesouros esperando por 
você!

Além de encontrar 
itens únicos e exclusivos, 
você estará contribuin-
do para uma boa causa. 
Toda a renda arrecadada 
será destinada a ajudar 
aqueles que mais pre-
cisam em nossa comu-
nidade. Junte-se a nós 
para fazer a diferença!

Marque na sua agen-
da, convide os amigos e 
familiares, e venha fazer 
parte desse momento de 
solidariedade e diversão. 
Esperamos por você no 
dia 16 de setembro! Não 
perca essa oportunidade 
de fazer o bem enquanto 
faz compras!

SERVIÇO
Bazar Beneficente
Data: 16 de setembro 

(sábado) 
Horário: Das 8h às 

12h 
Local: Rua Otávio Ci-

luzzo, 512, Vila Rica

O uso de novas tecno-
logias e as últimas ten-
dências em automação 
residencial e sonoriza-
ção de ambientes serão 
apresentadas no Concei-
to Experience 2023, que 
acontece pela primeira 
vez em Jaguariúna e vai 
reunir um palestrante re-
nomado e representantes 
de empresas líderes no 
segmento. O evento é no 
dia 15 de setembro, a par-
tir das 13h, no Espaço de 
Vida – Igreja Presbiteria-
na.

“Imagine um evento 
que combina inovação, 
inspiração e networking 
de alto nível, tudo em um 
ambiente repleto de ener-
gia e ideias disruptivas. 
É exatamente isso que o 

Conceito Experience ofe-
rece”, afirma Valdemiro 
Marques, organizador e 
diretor da Conceito Auto-
mação Residencial. “Essa 
é uma oportunidade úni-
ca de aprender, se ins-
pirar e conectar-se com 
profissionais e entusias-
tas do ramo”, reforça.

O Conceito Experience 
2023 vai apresentar uma 
grade com várias pales-
tras, com destaque para a 
apresentação do renoma-
do engenheiro José Ro-
berto Muratori, consultor 
e projetista de Automa-
ção Residencial e Predial, 
com o tema “Inovações 
em automação residen-
cial: Casas conectadas”.

A agenda ainda con-
ta com a participação de 

Rodrigo Paiva Sales, Ma-
nager da Nice Brasil, que 
vai falar sobre “Smart 
Home”; Henrique Rossi, 
analista de Desenvolvi-
mento de Mercado da Li-
nha Izy Casa Inteligente 
– Soluções IOT e Smart 
Home; e Cassia Lui, ge-
rente de Contas da Loud 
Áudio SP e Interior, que 
vai abordar o tema “So-
norização de ambientes: 
Como criar experiências 
imersivas”.

“Não perca essa opor-
tunidade de expandir 
seus conhecimentos e se 
conectar com os princi-
pais players do mercado. 
Garanta seu ingresso para 
o Conceito Experience”, 
convida Camilo Vidotto, 
organizador e diretor da 

Conceito Automação Re-
sidencial.

A Conceito Automa-
ção Residencial é uma 
renomada e inovadora 
empresa especializada 
em soluções de automa-
ção residencial, trazendo 
tecnologia de ponta para 
tornar as casas mais in-
teligentes, eficientes e 
seguras. Com uma vasta 
experiência no mercado, 
a Conceito Automação 
Residencial tem se des-
tacado como uma das 
principais referências no 
setor.

SERVIÇO
Conceito Experience 

2023
Data: 15 de setembro
Hora: A partir das 13h

Local: Igreja Presbite-
riana Espaço de Vida

Endereço: Rua Gaspe-
re, 961 Estância das Flo-
res

Jaguariúna, SP
Inscrições gratuitas: 

https://www.sympla.
com.br/evento/conceito-
-experience/2100443

No último domingo, 
10 de setembro, a cida-
de de Jaguariúna sediou 
a 6º Corrida Turística, 
um evento esportivo que 
reuniu centenas de cor-
redores de diversas cida-
des da região. Entre eles, 
estavam os atletas de 
Pedreira, que represen-
taram o Município com 
muita garra e determina-

ção.
Um dos destaques foi 

a atleta Silvana Dantas, 
que ficou com a 5ª colo-
cação geral na Categoria 
Feminino, em uma prova 
difícil e muito disputada. 

O Secretário de Espor-
tes e Lazer Valdir Carlos 
Volpato parabenizou os 
atletas pedreirenses pela 
participação e pelos re-

sultados obtidos na cor-
rida. “Ficamos muito or-
gulhosos de ver nossos 
atletas se destacando em 
um evento tão impor-
tante e disputado. Isso 
mostra o trabalho sério 
e comprometido que es-
tamos desenvolvendo no 
esporte de Pedreira, in-
centivando e apoiando os 
talentos locais. Gostaria 

de agradecer também à 
Prefeitura de Pedreira e 
à SR Studio Assessoria 
Esportiva, tão importan-
tes neste progresso”, afir-
mou.

O próximo desafio dos 
atletas de Pedreira será a 
Corrida Integração, que 
acontecerá em Campinas 
no próximo sábado, 16 
de setembro. 

A Prefeitura de Ja-
guariúna, através da 
secretaria de turismo e 
cultura, inaugurou nes-
ta terça-feira, dia 12 de 
Setembro, o PARCÃO, 
primeiro espaço exclu-
sivo para diversão e re-

creação de animais na 
cidade.

O PARCÃO está ins-
talado no Parque dos 
Lagos. O espaço ofere-
ce área de convívio para 
animais de pequeno e 
grande porte, em espa-

ços separados, com total 
segurança.

Além disso, o PAR-
CÃO conta com bebe-
douros para os animais 
e um espaço de exercí-
cios.

Jaguariúna é reco-

nhecida oficialmente 
pela World Animal Pro-
tection, como uma Cida-
de Amiga dos Animais.

A inauguração do 
PARCÃO fez parte da 
comemoração dos 69 
anos da cidade.

A cidade de Jaguariú-
na, celebrou com grande 
entusiasmo seu 69º ani-
versário no último dia 12 
de setembro. Para mar-
car essa ocasião especial, 
a Secretaria de Turismo 
e Cultura da Prefeitura 
organizou uma edição 
inesquecível da “Sunset 
Colors”, uma festa das 
cores que levou alegria e 
diversão ao icônico Par-
que Santa Maria.

Desde o seu início, a 
“Sunset Colors” conquis-
tou o coração dos mo-
radores e visitantes da 
cidade, tornando-se um 
evento aguardado todos 
os anos. Mas este ano, a 
celebração ganhou um 
toque especial para hon-
rar quase sete décadas de 
história de Jaguariúna.

O Parque Santa Ma-
ria, foi o local perfeito 
para receber essa edição 

extraordinária da festa.
A “Sunset Colors” não 

é apenas uma festa de 
cores, mas também uma 
expressão da cultura e da 
diversidade que tornam 
Jaguariúna uma cida-
de tão especial. As cores 
vibrantes representam 
a alegria e a energia po-
sitiva que a comunidade 
compartilha em seu coti-
diano.

Comemorando quase 

sete décadas de história, 
Jaguariúna olha para o 
futuro com otimismo, 
sabendo que a alegria e 
a diversão são elementos 
essenciais para a cons-
trução de uma comuni-
dade unida e vibrante. A 
“Sunset Colors” é, sem 
dúvida, uma tradição que 
continuará a iluminar os 
corações dos moradores 
por muitos anos vindou-
ros.

Bazar beneficente de Santo 
Antônio de Posse será neste 

sábado (16) 

Conceito experience apresenta tendências em 
automação residencial e sonorização de ambientes

Atletas de Pedreira se destacam na 
6ª corrida turística de Jaguariúna

Prefeitura inaugura o primeiro 
Parcão da cidade

Sunset Colors leva alegria e diversão ao Parque 
Santa Maria em Jaguariúna
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Show de Lucas lucco leva grande público ao 
Parque Santa Maria

O show de Lucas Luc-
co em comemoração ao 
aniversário de 69 anos de 
Jaguariúna levou grande 
público ao Parque Santa 

Maria na noite do do-
mingo, dia 10 de Setem-
bro.

O evento foi realizado 
pela secretaria de turis-

mo e cultura da Prefeitu-
ra de Jaguariúna.

Lucas Lucco trouxe 
ao palco de Jaguariúna 
todos os seus grandes 

sucessos.
Vale ressaltar que 

Lucas Lucco compõe 
o elenco do filme “Ro-
deio Rock”, comédia 

romântica gravada em 
Jaguariúna, que estreia 
nos cinemas dia 5 de 
outubro.

Nesta segunda-feira, 

dia 11 de Setembro, a 
festa continua com show 
da dupla Guilherme & 
Benuto, a partir das 20h, 
com entrada gratuita.

A tradicional Feira 
da Lua de Santo Antô-
nio de Posse, um dos 
eventos mais queridos 
e aguardados pelos mo-
radores, na próxima 
quinta-feira, dia 14 de 
setembro, a feira será 
realizada na Praça da 
Antiga Estação, no bair-
ro Ressaca, prometendo 
uma noite repleta de di-
versão, sabor e esporte.

Uma das atrações 
deste evento especial é 
a praça de alimentação, 

que oferecerá uma am-
pla seleção de comidas 
e bebidas deliciosas. Os 
visitantes poderão sa-
borear pratos tradicio-
nais, lanches rápidos, 
doces caseiros e igua-
rias culinárias de dife-
rentes partes do Brasil. 
A gastronomia local 
estará em destaque, 
permitindo que todos 
desfrutem do melhor da 
culinária de Santo An-
tônio de Posse.

Além da feira e da 

gastronomia, a noite 
também será marcada 
por três emocionantes 
jogos de futebol society. 
Os times que entrarão 
em campo são forma-
dos por alunos do Pro-
grama Atleta do Futuro 
(PAF), um projeto que 
tem como objetivo pro-
mover a prática esporti-
va e o desenvolvimento 
físico e social de jovens 
da cidade. Os jogos pro-
metem muita compe-
titividade e entreteni-

mento para os amantes 
do esporte.

Portanto, marque no 
seu calendário: quinta-
-feira, 14 de setembro, 
na Praça da Antiga Es-
tação, no bairro Ressa-
ca, é o lugar para estar. 
Venha apreciar a cultu-
ra local, a culinária sa-
borosa e o esporte emo-
cionante na Feira da 
Lua de Santo Antônio 
de Posse. É um evento 
que você não vai querer 
perder!

Feira da Lua de Santo Antônio 
de Posse será no Bairro Ressaca 

em evento especial  
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Grupo O Regional lança Podcast nesta sexta-feira

Projeto Memórias de 
Jaguariúna será lançado 
no Boulevard do centro 

cultural

A tecnologia nos últi-
mos anos vem mudando a 
maneira dos veículos e da 
mídia de se comunicarem. 

Pensando nisso, o Grupo 
O Regional de Comuni-
cação vem nos últimos 
anos, buscando se adaptar 

e fazer bom uso dessas 
novidades para acom-
panhar o leitor que vive 
na correria do dia-a-dia e 
o jovem que hoje, utiliza 
de novos meios para se 
manter informado.  As-
sim, o Grupo O Regional 
lança nesta sexta-feira, 15 
de setembro, seu primeiro 
Podcast.

O Regional Tour Pod-
cast surge com a ideia 
de mostrar tudo sobre o 
turismo, comércio e a cul-
tura em Holambra e será 
apresentado por quem 
entende muito do assunto 
– Ivonne de Wit, que com 
mais de 32 mil seguidores 
no Instagram, mostra di-
ariamente tudo sobre a 
cidade das flores através 

do Portal de Holambra. As 
gravações, acontecem no 
Estúdio Nascer do Som, 
também em Holambra, 
com direção do produtor 
e músico, Gabriel Francis.

Luis Carlos Benedito, 
proprietário do Grupo 
e idealizador do projeto 
destaca que o Grupo O 
Regional vem trabalhan-
do fortemente para usar 
da tecnologia a seu favor, 
“Hoje possuímos sete jor-
nais impressos  e on-line 
que também podem ser 
vistos no Portal O Region-
al.net e na Plataforma O 
Regional On, na versão 
digital, em breve lançare-
mos o Guia  Caminhos da 
Região, um guia turístico 
completo que engloba 

25  municípios, sendo 
parte da Região Metro-
politana de Campinas, 
Baixa Mogiana, Circuito 
das Águas Paulista e Sul 
de Minas,um novo pro-
duto  que visa valorizar 
a culinária e o comércio, 
potencializando o turismo 
e movimentando a econo-
mia local.”

Sobre o PodCast, Luis 
destaca que ao longo das 
semanas, muita coisa ba-
cana e muita informação 
vem por aí com entrevis-
tados que fizeram e con-
tinua fazendo parte da 
história do desenvolvi-
mento e crescimento de 
Holambra e mais, destaca 
também que pretende am-
pliar o novo projeto para 

outras cidades da região. 
“O PodCast vai poder ser 
acompanhado através das 
redes sociais oficiais em 
qualquer lugar que o pú-
blico estiver, queremos 
garantir informação de 
um jeito prático, moderno 
e divertido,” conclui.

O primeiro programa 
vai ao ar nesta sexta, às 
19h no canal oficial do 
Youtube – O Regional TV 
(https://www.youtube.
com/channel/UCYgTUH-
I3lyRrFLPUORcKSuQ), 
também no Guia Camin-
hos da Região e no Ins-
tagram @regionaltour.
podcast. Sugestões e infor-
mações através do email 
podcastoregional@gmail.
com.

De Jaguariúna

O projeto “Memórias 
de Jaguariúna” será 
lançado nesta quinta e 
sexta-feira, dias 14 e 15 de 
setembro, no Boulevard 
Pedro Abrucêz, no Cen-
tro Cultural Ulysses da 
Rocha Cavalcanti. O pro-
jeto conta com apoio da 
Prefeitura de Jaguariúna, 
por meio da Secretaria 
Municipal de Turismo e 
Cultura.

A programação con-
tará com exposição de 
fotos das 28 famílias de 

Jaguariúna entrevista-
das no projeto, além de 
apresentação de “stand 
up” com o ator Caio 
Magalhães falando so-
bre as entrevistas, tran-
scrições e os bastidores 
do projeto.

O evento será gratuito 
e cada pessoa receberá 
um voucher para retirar o 
primeiro volume do livro 
“Memórias de Jaguariú-
na”, em pontos da cidade, 
com previsão para final 
de setembro ou início de 
outubro.

O projeto “Memórias 

de Jaguariúna” reúne 
histórias da cidade em 
livro, através de várias 
entrevistas coletadas de 
famílias da cidade. A in-
tenção não é apenas con-
tar a história da cidade 
nos moldes tradicionais, 
mas salvaguardar as re-
ceitas, lendas, causos, 
curiosidades, crendices 
da cidade, entre outros.

Em 2021, o projeto foi 
premiado via Proac Dire-
to, programa da Secretar-
ia de Cultura, Economia 
e Indústria Criativas do 
Estado de São Paulo.


